

SPD-Mitgliederversammlung entscheidet über Bürgermeisterkandidatur

Ulrike Schmidt stellt sich dem Votum der Parteibasis

„Ulrike Schmidt ist die Empfehlung an unsere Mitglieder für die Bürgermeisterwahl am 01. März 2020. Am kommenden Mittwoch werden die SPD-Parteimitglieder darüber entscheiden, ob wir mit Ulrike Schmidt in den Bürgermeisterwahlkampf ziehen“, freut sich die SPD-Vorsitzende Martina Kunzendorf über den überzeugenden Personalvorschlag der parteiinternen Findungskommission.

Und Horst Ostwald, SPD-Fraktionsvorsitzender, ergänzt: „Mit Ulrike Schmidt haben wir eine kompetente Bewerberin gefunden, die aufgrund ihrer fundierten Ausbildung und der langjährigen Tätigkeit bei der OSZE (u.a. inhaltliche Begleitung beim Aufbau der kommunalen Strukturen im Kosovo) bestens geeignet ist, die Henstedt-Ulzbürger Gemeindeverwaltung zu führen. Ihre bisherigen Tätigkeiten geben ihr den notwendigen Erfahrungsschatz im Umgang mit den verschiedenen Interessengruppen in unserer Gemeinde. Die Bürgerinnen und Bürger werden mit Ulrike Schmidt eine verbindliche und engagierte Bürgermeisterin wählen, die sich für ihre Belange einsetzt.“

„Ulrike Schmidt erfüllt das Anforderungsprofil als Bürgermeisterin der Gemeinde Henstedt-Ulzburg in jeder Beziehung und ist hervorragend geeignet, die Gemeindeverwaltung bürgernah, leistungsorientiert und wirtschaftlich und nach den Vorgaben der Gemeindevertretung zu leiten und aktiv nach außen zu vertreten. Wir freuen uns schon jetzt auf eine konstruktive und von gegenseitigem Respekt und Wertschätzung getragene Zusammenarbeit mit der Gemeindevertretung,“ ist Horst Ostwald überzeugt.

Ostwald, Sprecher der internen Findungskommission, berichtet aus dem Vorstellungsgespräch: „Ulrike Schmidt beeindruckte uns durch ihre offene und freundliche sowie uns zugewandte Art. Sie versteht es, auf Menschen zuzugehen, zuzuhören und mit fundierten Argumenten zu überzeugen. Durch ihr hoch motiviertes Auftreten und ihr analytisches Denken hat sie uns überzeugt, dass sie die beste Wahl für Henstedt-Ulzburg ist.“

Martina Kunzendorf
OV-Vorsitzende

Horst Ostwald
Fraktionsvorsitzender